



Azur  Orango

5 Pièces

130 m²

Réf. DMVVI20000106

2 300 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa de charme avec maison d'invités, piscine débordement unique : propriété avec vue sur la mer à deux pas du village de grimaud. Grand terrain (environ 2833m2) avec de nombreuses possibilités. A voir absolument ! Propriété spéciale et raffiné. Sur ce terrain se trouvent une villa raffinée, une maison d'amis, un garage et une piscine à débordement. Le jardin et les terrasses sont aménagés avec goût pour profiter de la vue imprenable sur la mer. La villa (environ 110 m2) a de belles dimensions et une architecture élégante. Au rez-de-chaussée se trouvent le salon-salle à manger, une cuisine ...

Charming villa with guest house, infinity pool unique: property with sea view just a stone's throw from the village of grimaud. Large plot (approx. 2800m2) with many possibilities. A must see! Special and refined property. On this plot of land there is a refined villa, a guest house, a garage and an infinity pool. The garden and terraces are tastefully furnished to enjoy the breathtaking sea view. The villa (approx. 110 m2) has a beautiful size and elegant architecture. On the ground floor there is the living-dining room, a separate kitchen, a bedroom with bathroom and a toilet/laundry room. ...

AZUR ORANGE REAL ESTATE

11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

